

Bericht der Jahreshauptversammlung am 15.03.2014

Die Vorsitzende, Dr. Ramona Gresch, begrüßte Bürgermeister Gunter Schmid und die Mitglieder des Vereins zur Jahreshauptversammlung des „Forum Kinder in Not e.V.“.

Der Kassier, Wolfgang Jugl, legte den **Kassenbericht** von 2013 dar. Den Einnahmen von 29.783,13 € standen Ausgaben in Höhe von 31.000 € für die Kinderhilfsprojekte gegenüber. Eine Vielzahl an Einzelspenden sowie Einnahmen bei Veranstaltungen haben zur Unterstützung von über tausend Kindern in den Projektgebieten beigetragen. Der Kassier Wolfgang Jugl wurde von den anwesenden Mitgliedern einstimmig entlastet.

Bürgermeister Gunter Schmid übernahm freundlicherweise die Durchführung der **Wahlen zum Amt der/des zweite/n Vorsitzenden und des Kassierers**. Gewählt und in ihrem Amt bestätigt wurden Petra Jugl als 2. Vorsitzende und Wolfgang Jugl als Kassier.

Petra Jugl gab einen **Rückblick auf die Vereinsaktivitäten** im Jahr 2013: Die Tombola auf dem Backhausfest des Männergesangsvereins, die Bewirtung am Tag der Offenen Tür der Gemeindebücherei und der Villa Kunterbunt, die Tanzwochenenden, das Sommerferienprogramm und die Treffen und Ausflüge des Vereins.



Foto: Dorfkinder im Hochland nahe Puno.

Im Jahr 2013 wurden in den Kinderhilfsprojekten mehr als 1000 Kinder gefördert:

Betreuung und Ernährung von Kindern nahe Puno, Peru: Helena Schaal berichtete über die aktuelle Situation unserer langjährigen Partner in Puno und die Hilfe vor Ort. Mit den Spenden wurden rund 56 Kinder unterstützt. Das Ziel: Die Gesundheit von Kindern in Kindergärten mit Ernährungsprogramm und Erziehung zu fördern.

Betreuung und Nachhilfe für benachteiligte Kinder in Mongo, Tschad (Sahel-Zone): Im Schuljahr 2012/13 wurden 72 Kinder von Eltern mit Behinderungen in dem Projekt betreut. Das Ziel: Die Integration von Kindern, die gesellschaftlich ausgeschlossen werden, zu fördern, ihnen Schulbildung zu ermöglichen und ihr Selbstbewusstsein zu stärken.

Unterricht für Mädchen in Bagrot, Pakistan: Dorothea Humpf berichtete, dass 364 Mädchen im vergangenen Schuljahr in der Mädchenschule im Bagrottal unterrichtet wurden. 14 Lehrkräfte der höheren Klassen werden vom Forum Kinder in Not finanziert. 13 staatlich bezahlte Lehrer/innen unterrichten in den unteren Klassen. Die Collegeklassen sind mit 65 Mädchen gut besucht, weil die Eltern, wegen der unsicheren Lage in dem Gebiet, ihre Kinder nicht in der entfernten Provinzhauptstadt zur Schule schicken wollen.

Zwölf Schulen für Kinder in Afar, Äthiopien: Ramona Gresch berichtete, dass im Distrikt Eli Dar in den zwölf unterstützten Schulen insgesamt 639 Schüler/innen unterrichtet wurden. Wegen der Dürre kämpfen die Menschen weiter mit Hunger und Krankheiten. Ein großer Fortschritt war die Verteilung von Solarlampen. Diese ermöglichen den Unterricht auch nach Einbruch der Dunkelheit. Ein Erfolg war, dass im Juli 2013 die Sprache Afar zur offiziellen Sprache in der Provinz erklärt wurde.

Unterkünfte für Schüler/innen, die Schulen in Städten der Afar-Region besuchen: Mit dem Ziel begabten Kindern aus sehr abgelegenen Regionen eine Schulbildung der Klasse 5 bis 8 an einer weiterführenden Schulen zu ermöglichen, wurden einfache Unterkünfte mit jeweils einem Betreuer für Kinder eingerichtet. Dort sind 125 Schüler/innen untergebracht.

Für **2014** wurde folgende **Terminplanung** vorgenommen:

- 28.-30. März: Tanzseminar
- 05. April: Markungsputzete
- 20. Juli: Tombola beim Backhausfest
- Sommerferienprogramm
- 19. September: Veranstaltung anlässlich des 25jährigen Jubiläums des Vereins
- 07.-09. November: Tanzseminar

An alle Mitglieder, die sich ehrenamtlich für die Kinderhilfsprojekte engagieren, erging ein herzlicher Dank seitens der Vorsitzenden.

Dr. Ramona Gresch

Spendenkonto: Kreissparkasse Tübingen

BLZ: 641 500 20 Konto-Nr.: 275 36 09

IBAN: DE31 6415 0020 0002 7536, BIC: SOLADES1TUB